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平塚市教育委員会令和４年１０月定例会会議録 

 

開会の日時 

令和４年 10月 27日（木）14時 00分 

 

会議の場所 

平塚市役所本館７階 720会議室 

 

会議に出席した者 

教育長 吉野 雅裕  委員 梶原 光令  委員 守屋 宣成  委員 菅野 和恵 

委員 大野 かおり 

 

説明のため出席した者 

◎教育総務部 

教育総務部長      石川 清人   教育総務課長      宮崎 博文 

教育総務課課長代理   松本 信哉   教育施設課長      金子  稔   

学校給食課長      熊川 泰成 

 

◎学校教育部 

学校教育部長      工藤 直人   学務課長        市川  豊 

教職員課長       宮坂  正   教育指導課長      若杉 真由美 

教育指導課学校安全担当課長  斗澤 正幸   教育研究所長      鈴木 真吾 

子ども教育相談センター所長  伊藤 裕香 

 

◎社会教育部 

社会教育部長      平井  悟   社会教育課長      田中 恵美子 

中央公民館長      西山 聡之   スポーツ課長      佐野 公宣 

中央図書館長      小林 裕治   博物館長        浜野 達也 

美術館長        戸塚  清 

 

会議の概要 

 

【開会宣言】 

○吉野教育長 

これから教育委員会令和４年 10月定例会を開会する。 

 

【前回会議録の承認】 

○吉野教育長 

始めに、令和４年９月定例会の会議録の承認をお願いする。 

（訂正等の意見なし） 
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○吉野教育長 

訂正等の意見が無いので、令和４年９月定例会の会議録は承認されたものとする。 

 

 

１ 平塚市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

 

【職務代理者の氏名】 

○吉野教育長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13条第 2項の規定において、あらかじめ教

育長が委員の中から指名することになる。 

こちらについては、経験も豊かなところで、梶原委員を教育長職務代理者として、指名

させていただく。 

 

【質疑】 

 な し 

 

【結果】 

全員異議なく了承された。 

 

 

２ 平塚市教育委員会議席の指定について 

 

【議席の指定】 

○吉野教育長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13条第１項の規定により、教育長は教育委

員会の会務を総理することから、教育長及び教育長職務代理者を１番及び２番とし、３番

以降は、これまでと同様に、任命順に決めさせていただきたい。 

１番 吉野、２番 梶原委員、３番 守屋委員、４番 菅野委員、５番 大野委員とし

てよいか。 

 

【質疑】 

 な し 

 

【結果】 

全員異議なく了承された。 
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３ 教育長報告 

（１）令和４（２０２２）年度夏期特別展「野鳥愛」開催報告 

 

【報告】 

○吉野教育長 

博物館にて７月 21日から９月４日まで開催された結果を報告するものである。 

詳細は、博物館長から報告する。 

 

○博物館長 

特別展だが、７月 21日から９月４日まで開催した。 

主旨としては、本市は多様な自然環境に恵まれていることから、県内でもトップクラス

に多くの種類の野鳥を観察することができる町だが、市民にとって野鳥は必ずしも身近な

存在とは言えないことから、市内に様々な野鳥が生息することを知ってもらい、身近な自

然への関心を深めてもらうことを目的に開催した。 

展示構成だが、主な展示物として、野鳥の撮影を 30年間に渡り継続されている岡根武彦

氏の野鳥写真、館蔵のはく製 120 点、野鳥観察グループ「こまたん」の調査結果、バード

カービングの作品などを紹介した。 

会期中の入館者は 10,699人であった。入館者が１万人を超えるのは、コロナ禍になって

から初めてであった。１日平均 267 人の入館者数はコロナ前と比べても、非常に多い数字

であった。 

関連行事は、展示解説や記念講演会など６行事を実施し、合計で 174 人に参加いただい

た。 

続いて、２頁目の印刷物では図録の頒布部数が 292 部と好調であった。ワークシートの

「鳥探し―と」は、夏休み中ということで子どもたちを意識し、野鳥の顔をかわいいイラ

ストにしたワークシートを会場で配布し、展示物をじっくりと見てもらう動機づけとした。 

最後に、アンケートの結果だが、総合評価でとても良いとまあ良いを合わせて 96％の高

い評価をいただいた。 

自由記述欄の感想と意見を一部紹介させていただくと、まず「展示タイトルとポスター

のデザインが素晴らしい」「チラシのイラストがかわいくて好きです」など、タイトルとデ

ザインが好評であった。展示内容では、「120 羽のはく製の鳥に圧倒された」「はく製があ

ったので実際の大きさや見分けるポイントが確認できた」など、実物のはく製を多数展示

した効果が伺えた。また、「鳥探し―とは難しかったが楽しかった」「子どもたちが夢中に

なって鳥の名前クイズをしていた」「鳥をじっくり見るきっかけになった」など一定の効果

が伺えた。会期中は会場に野鳥写真家の岡根武彦さんが連日待機されており、「岡根さんの

お話を伺えて楽しさ倍増だった」などの感想が多数寄せられた。結果的に、「野鳥が好きに

なった」「野鳥愛にあふれた展示だった」「平塚市は都会に準じたイメージを持っていたが

自然豊かな側面も知ることができた」などの感想が寄せられ、展示の目的を果たすことが

できたと考えている。 

一方で、「それぞれの鳥の生態や特徴についてもっと解説があると良かった」「鳥の鳴き

声が聞けず残念だった」などの要望が寄せられた。 
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【質疑】 

な し 

 

 

４ 教育長臨時代理の報告 

（１）報告第５号 地区公民館長の解任について 

 

【報告】 

○吉野教育長 

地方公務員法第３条第３項第３号に規定する特別職の職員で非常勤の顧問である「地区

公民館長」の解任について、臨時に事務を代理したので規則の定めに基づき報告するもの

である。 

詳細は、中央公民館長から報告する。 

 

○中央公民館長 

平塚市立公民館に置く、地方公務員法第３条第３項第３号に規定する特別職の職員で非

常勤の顧問である「地区公民館長」について、令和４年４月１日付で任命を行った沼田千

恵三氏から、急遽、一身上の都合により、令和４年９月 30日付で職を辞退したい旨申し出

があったため、解任したものである。 

 

【質疑】 

 な し 

 

【結果】 

全員異議なく了承された。 

 

 

５ 議案第２５号 令和５年度平塚市公立学校教職員の人事異動方針について 

 

【提案説明】 

○吉野教育長 

令和５年４月期の市内小中学校教職員の人事異動に関して、基本方針を定めるものであ

る。 

詳細は、教職員課長から説明する。 

 

○教職員課長 

10月下旬となり、教職員配置の動きも本格的に始まってきたところである。 

基本方針における３点の基本事項として、「適材を適所に配置する」、「全市的視野に立っ

て教職員の編成を刷新強化する」、「他市町との交流は本人をいかす立場に立って行う」を
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大きな柱として進めていきたいと思っている。また、実施要領の７つの項目については、

神奈川県教育委員会が定めている県費負担教職員等人事異動要綱の内容に沿ったものとな

っている。 

今後、この方針の内容に沿って、全校ヒアリング等を通しながら、適正な配置に向けて

進めていきたいと考えている。 

 

【質疑】 

な し 

 

【結果】 

全員異議なく原案どおり可決された。 

 

 

６ その他 

な し 

 

 

【閉会宣言】 

○吉野教育長 

 以上で全ての案件の審議が終了したので、教育委員会１０月定例会は閉会する。 

 

（１４時１２分閉会） 


